
6 Pièces

156 m²

Réf. 6120

2 300 000 €

Paris 7Eme
Maison à vendre (75007)
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BRETEUILA  proximité  des  Invalides,  à  l'arrière  d'un  immeuble  ancien,

une jolie maison de ville de 157 m² environ, en excellent état,  claire et

calme.  Elle  se  compose,  au  premier  niveau,  d'une  grande  pièce  de

réception avec des verrières, une cuisine ouverte avec un espace salle

à manger, une chambre avec sa salle d'eau et ses toilettes invités. Au

second  niveau,  trois  chambres,  une  salle  de  bains,  des  toilettes

séparées, un espace buanderie et un dressing. Un bien familial,  rare à

la vente, proche du marché de la rue de Saxe, des commerces et des

commodités.

Near Invalides, at the rear of an old building, this lovely, quiet and bright townhouse

totals approximately 157 sq.m (1,690 sq ft) in excellent condition, ideal for a family

or entertaining. The first level has a large reception room with glass ceiling panels,

an  open  kitchen  with  dining  room  area,  a  bedroom  with  bathroom  and  a  guest

toilet. Three other bedrooms on the second level, as well as a bathroom, separate

toilet,  laundry  area  and  dressing  room.  Ideal  family  property  in  immaculate

condition,  rare  for  sale,  near  the  marketplace  on  Rue  de  Saxe,  shops  and

conveniences.

VARENNE (7ÈME)

66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7EME
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